
 

 
 

 

 

 
 

 
 

 

 

Ski Club International de Genève, Section d’été 

Dimanche 23 novembre 2025 

    Chamoson - Ovronnaz (Canton du Valais) 

 
Itinéraire: Nous prendrons le train, puis le bus, jusqu’à Chamoson (622 m). Nous monterons à 
travers le village, qui est entouré de vignobles et encadré par des falaises impressionnantes. Nous 
emprunterons une passerelle pour traverser La Losentse, et puis monterons à travers la forêt. Par 
moments la vue s’ouvrira, et nous pourrons admirer le paysage d’une rudesse alpine sur la face 

opposée de la vallée. Nous passerons le col (1276 m) vers les Mayens-de-Chamoson, pour arriver à 
Ovronnaz (1233 m). Avant de prendre le bus, nous jetterons un coup d’œil sur la face rocheuse de 
l’Ardévaz qui surplombe le village. (Ceux qui le désirent peuvent aller aux bains thermaux 
d’Ovronnaz) 
 

Durée de la marche et difficultés: environ 3h de marche; dénivelé +770 m/–70 m; 8 km; sans 
difficultés techniques; niveau MOYEN. 
 

Equipement: chaussures de marche, sac-à-dos, bâtons (facultatifs), piquenique, boissons, crème 
solaire, lunettes solaires, chapeau, protection contre la pluie et le froid. Par condition de neige-gel, 
les mini-crampons seront recommandés. (Affaires de bain pour ceux qui vont aux bains thermaux) 
 

Rendez-vous:  voie 4 de la gare de Genève, zone F-G; prendre l’avant-dernier wagon du train de 
08:53 (direction Brig). Françoise montera dans votre train à Nyon. 
 

Transport:  train, bus 
Genève      dép.  08:53    >   Martigny    arr. 10:42    
Martigny     dép.  10:47    >   Chamoson-St-Pierre-de-Clages   arr. 11:01 
Chamoson-St-Pierre-de-Clages  dép.  11:05    >   Chamoson, église  arr. 11:11 
 
Retour probable:  Ovronnaz, centre  dép. 14:53 (ou 16:11) >>> Genève  arr. 18:01 (ou 19:01)   
 

Frais: CHF 5 de taxe pour membres du Club, CHF 15 de taxe pour non-membres, plus le prix des 
tickets de train & bus (à se procurer individuellement). 
 

Tickets de train & bus à acheter individuellement:  
Genève > Chamoson, église:  avec abonnement demi-tarif CHF 25.50 
Ovronnaz, centre > Genève:  avec abonnement demi-tarif CHF 30.00 
 

Inscriptions: Uniquement par email, à fsamuel@bluewin.ch. Veuillez décrire les randonnées que 

vous avez faites récemment. Veuillez indiquer votre numéro de téléphone mobile pour d’éventuels 
changements de dernière minute.  
 

Confirmation ou annulation: Si le temps est mauvais, la sortie sera annulée. Le jour précédant la 
sortie, j’enverrai un e-mail aux personnes inscrites, afin de confirmer ou d’annuler.  
 

Nota bene: La cheffe de course n’est pas une guide professionnelle. En vous inscrivant pour la 
course, vous confirmez avoir la forme physique pour ce niveau de randonnée et vous confirmez que 
vous avez une assurance accident et une assurance de secours en montagne (p.ex., REGA). La 
cheffe de course et le SCIG déclinent toute responsabilité en lien avec cette randonnée.  
 

Cheffe de course:  Françoise SAMUEL (tél. 079 603 34 93); assistant: Bill LARSON 
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International Ski Club of Geneva, summer section 

Sunday, 23rd of November 2025 

 Chamoson - Ovronnaz (Canton Valais) 

 

Itinerary:  We will take the train, then the bus, to Chamoson (622 m). We will ascend through the 
village, which is surrounded by vineyards and framed by impressive cliffs. We will use a footbridge 

to cross La Losentse, and then hike up through the forest. At times the view will open up, and we 
can admire the harsh alpine landscape on the other side of the valley. Near Mayens-de-Chamoson, 
we go over a pass (1276 m), and reach Ovronnaz (1233 m). Before taking the bus, we will look at 
the rocky face of the Ardévaz which towers over the village. (Those who wish can go to the thermal 
baths of Ovronnaz) 

Walking time and difficulty:  about 3 h of hiking; elevation gain & loss +770 m/–70m; 8 km; no 
technical difficulties; MEDIUM level. 

Equipment: hiking boots, backpack, hiking poles (optional), picnic, drinks, sunscreen, sunglasses, 

hat, clothes protecting you from rain and cold. In snow-frost conditions, mini-crampons will be 
recommended. (Bathing stuff for those going to the thermal bath) 
 

Rendezvous:  track 4 of the Geneva train station, zone F-G; board the last-but-one car of the 
08:53 (direction Brig). Françoise will board this train in Nyon. 
 

Transport:  train, bus 
Geneva      dep.  08:53    >   Martigny    arr. 10:42    
Martigny     dep.  10:47    >   Chamoson-St-Pierre-de-Clages   arr. 11:01 
Chamoson-St-Pierre-de-Clages  dep.  11:05    >   Chamoson, église  arr. 11:11 
 
Probable return time: Ovronnaz, centre dep. 14:53 (or 16:11) >>> Geneva arr. 18:01 (or 19:01)   
 

Costs: Fee for club members: CHF 5, fee for non-members: CHF 15, plus the train & bus tickets (to 
be bought individually by the participant).  
 

Train & bus tickets to be bought individually:  
Geneva > Chamoson, église:  with half-fare abonnement CHF 25.50 
Ovronnaz, centre > Geneva:  with half-fare abonnement CHF 30.00 
 

Sign up: By email only, to fsamuel@bluewin.ch. Please let me know what kind of hikes you recently 
did. And please tell me your mobile phone number for possible last minute changes.  
 

Confirmation or cancelation: if the weather is bad, the outing will be cancelled. The day before 
the outing, I will send an email to those who signed up, to confirm or cancel.  
 

Nota bene: The hike leader is not a professional guide. By registering, you agree that you are fit for 
this level of hike and that you carry insurance against accidents and mountain rescue (e.g., REGA). 
The hike leader and SCIG disclaim any and all liability for accidents related to this hike. 
 

Leader:  Françoise SAMUEL (phone: 079 603 34 93); assistant: Bill LARSON 
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